
  
 
 
 
 
 
 
 
 

お 客 様 か ら 直 接 感 謝 を 
頂 け る 充 実 感 が あ り ま す 

若手バス運転手にインタビュー 

愛媛県内のバス事業者で運

転手として働く 20 代男性

に職場での雰囲気やお話を

聞きました。 

どうしてバス運転手を志望したのですか 

前職では運転する事とは全く無縁の業種でしたが、バスを利用する機会が多くあり、そこで

運転士さんの優しい接客、安全に徹した運転技術に感心しました。さらに、お客様から直接

感謝される場面を多く目にしてきたことからバス運転手に魅力を感じ、自分自身もそうな

りたいと思ったことがきっかけです。 

働くまで知らなかった運転手のいいところはなんですか 

実際に働いて感じたこととして、一番は想像以上にお客様から感謝をいただくことができ

ます。お客様から直接感謝される仕事は少ないと思うので働いて良かったと感じました。運

転業務中は安全運行のために集中をしていること、お客様のお役に立てたという充実感か

ら一日が早く感じます。 

休みの日は何をしていますか 

家族がいるので家族と買い物や、子供と公園などに行くことが多いですが、時折、趣味で

あるバイクでツーリングに行くこともあります。訪れた先で美味しいご飯を食べたり、温

泉に入ったりすることもあります。 

 

最後に運転手になろうか迷っている人に一言 

初めて経験される方は不安や怖さ、プレッシャーがあるかと思いますが、自分自身も未経

験からのスタートでした。諸先輩からの細やかなアドバイスをいただけますし、バスに慣

れるまでの教習時間をしっかり準備されているのでとても安心です。 

バスの運転手になってとても充実した日々を送りましょう。 

休日は充実させて仕事に活力を！ 

 


